



Medienmitteilung Swiss Volley

Aïda Shouk wird Headcoach des Volleyball-Juniorinnennationalteams

Bern, 14. Juli 2023. – Aïda Shouk wird neue Headcoach des Schweizer Volleyball-Juniorinnennationalteams. Sie übernimmt den Posten von Frieder Strohm im Hinblick auf die U20 EM-Qualifikation 2024.

Aïda Shouk übernimmt die Rolle der Headcoach des Schweizer Volleyball-Juniorinnennationalteams im Hinblick auf die U20 EM-Qualifikation 2024. Aïda Shouk ist seit 2021 Assistentztrainerin des Elite-Nationalteams der Frauen sowie des Juniorinnennationalteams. Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball bei Swiss Volley, freut sich über die zusätzliche Funktion von Aïda Shouk: «Mit Aïda wird die aktuelle Assistentztrainerin des Elite-Nationalteams Headcoach der Juniorinnen. Dies ist die ideale Ausgangslage, um mit dem Juniorinnen- sowie dem Elite-Nationalteam eine einheitliche Strategie zu verfolgen.» Auch Aïda Shouk freut sich auf die neue Herausforderung: «Es ist eine Ehre für mich, dieses Amt zu übernehmen. Eines meiner Ziele als Trainerin ist es, bei der Weiterentwicklung des Schweizer Volleyballs mitzuhelfen. Dank dieser neuen Rolle werde ich mich noch aktiver daran beteiligen können.»

Aïda Shouk übernimmt die Stelle von Frieder Strohm, der seit 2018 als Headcoach des Juniorinnennationalteams fungierte. Auch Frieder Strohm war seit 2014 Assistentztrainer des Elite-Nationalteams, bevor er die Funktion als Juniorinnennationaltrainer übernahm. Mit dem Juniorinnennationalteam hat Frieder Strohm Historisches erreicht. Nach 18 Jahren gelang dem Team wieder eine Qualifikation zur Endrunde der U19-Europameisterschaft 2022. Anne-Sylvie Monnet blickt auf die fast 10 Jahre zurück, die Frieder Strohm für Swiss Volley tätig war: «Ich bin stolz darauf, was Frieder mit den Elite- und Juniorinnennationalteams erreicht hat. Er hat viel zur Weiterentwicklung des Volleyballsports in der Schweiz beigetragen und wird dies in Zukunft bei einer wichtigen Trägerschaft von Swiss Volley weiterführen.» Frieder Strohm wird sich zukünftig vollständig seiner Funktion als Geschäftsführer bei der Volleyball Academy widmen.

Weitere Informationen

– Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79